

Aus der Zeitschrift *Deutscher Alpenverein*: „Die Belüftung der Radfahrerhelme funktioniert allerdings erst ab einer Geschwindigkeit von etwa 20 km pro Stunde. Und eine derartige Geschwindigkeit wäre am Fels nur durch Stürze zu erreichen. So eignen sich die Radfahrerhelme leider nicht zum Klettern.“

**Erzieherin gesucht.**

Junges, berufstätiges Ehepaar aus München (Starnberger See) sucht kinderliebende Frau mit abgeschlossener akademischer Ausbildung für liebevolle Betreuung ihrer 11 Monate alten Tochter und Führung des Haushaltes (Wohngelegenheit vorhanden).  
☎08151/ oder 089/

Aus der *Süddeutschen Zeitung*

Seminar-Ankündigung des Instituts für sozialpädagogische berufliche Bildung in Wuppertal: „Nur die Bewußtmachung dieser Verarmung, dieses Mangels eröffnet Möglichkeiten vernünftiger Praxis: die Bearbeitung der zugrundeliegenden Erfahrungslosigkeit zwecks Erfahrungsbildung nach dem Prinzip der Selbst-Regulierung.“

**Verwaltungsjuristin /-jurist**

mit Berufserfahrung für initiativ-kreative und beratende Tätigkeit im höheren Dienst der parlamentarischen Verwaltung mit Vergütung nach A 14 gesucht. Es können bei entsprechender Zusatzqualifikation Aufstiegsbeamte mit Qualifikation der Fachhochschule für öffentliche Verwaltung, - 40 J., 12 Dienstjahre - Bewerberinnen und Bewerber aus dem gehobenen Dienst berücksichtigt werden.

Eine wertkonservativ-patriotische Ausrichtung wird vorausgesetzt.

Bewerbungen mit den üblichen Unterlagen unter F 5862 an NJW, Postfach 11 02 41, 6000 Ffm. 11.

Anzeige aus der *NJW Neue Juristische Wochenschrift*

Aus der *Frankfurter Rundschau*: „Barbara Duden hat in *Geschichte unter der Haut* gezeigt, wie sehr das Körperwissen und die leibliche Erfahrung miteinander verschränkt sind. Dies betrifft sogar heute als essentiell geschlechtsspezifisch geltende Erfahrungen wie zum Beispiel die der Menstruation. Erst die Produktion eines anatomischen Wissens, das eine qualitative Differenz zwischen männlichen und weiblichen Körpern behauptet, führte dazu, daß nur noch Frauen eine monatliche Blutung erleben.“



*Gleichgewicht halten ist die erfolgreichste Bewegung des Lebens.*

Friedel Beutelrock

Doch lohnt es sich manchmal, die Balance zu verlieren.



**HENKEL TROCKEN**  
*Wer sonst ist klassisch trocken*

**Zitat**

Die Berliner Stadtillustrierte *tip* über die Fernsehsendung SPIEGEL THEMA und ihren Moderator Hellmuth Karasek:

Zufällig kam eine Gesprächsrunde ins Bild, in der Hellmuth Karasek mitwirkte. Seit dem „Literarischen Quartett“ mit Reich-Ranicki auch als Ganzkörper bekannt, und nicht nur als Porträtfoto, das ihn bei einem seiner vielen SPIEGEL-Interviews zeigt. In dieser Gesprächsrunde, wie sich später herausstellte, war Karasek der Gastgeber. Während sich vier linksliberale Historiker angenehm kompetent über Herbert Wehners Vergangenheit stritten, hielt sich Karasek auffällig bis schweigsam zurück und ließ die Gäste diskutieren. Kurz fühlte sich der Televisor an alte „Club-2“-Abende erinnert, die wegen der Nichteinmischung seitens des Moderators durchweg spannend waren. Bei Hellmuth Karaseks SPIEGEL THEMA, das jeden Sonntag mittag um 12 Uhr für eine Stunde bei Vox läuft, ist sich der Televisor über die Absichtlichkeit der Zurückhaltung nicht so ganz sicher. Hat Karasek doch seitdem generell eine „Fachkraft“ aus seinem Magazin zu seiner Rechten, die eine gewisse Kompetenz ausstrahlen soll, wobei auch da der Schein trügt. „Ein bißchen Unsinn“, zupfte Renate Schmidt die junge Redakteurin aus dem politischen Ressort zurecht, als sie aufgeregt und konfus wie ein Huhn die SPD-Politik anpickte, und Karasek wiederholte kopfnickend: „Ein bißchen“. Also das funktioniert auch nicht so richtig, doch Karasek scheint das nicht zu stören und den Televisor auch nicht. Nichts ist langweiliger als diese Abfragereien, in denen Pauker wie Engert (SFB) und Merseburger (NDR) die Gäste zu Schülern degradieren und alles unter Kontrolle haben wollen.

**Der SPIEGEL berichtete . . .**

. . . in Nr. 25/1993 DIE MENSCHENEXPERIMENTE DES „LICHTHEIM“-GURUS über den indischen Guru Sant Thakar Singh, dem sexueller Mißbrauch von Schülerinnen und Zwangsmeditation mit Kindern vorgeworfen werden, sowie über eine seiner treuesten Schülerinnen, die Bayreuther Ordnungsreferentin Sabine Krautstrunk.

Anfang vergangener Woche entzog der Bayreuther Oberbürgermeister Dieter Mronz mit Billigung aller Stadtratsparteien Sabine Krautstrunk vorläufig die Leitung des Ordnungsamtes. Inzwischen ermittelt die Bayreuther Staatsanwaltschaft gegen die 43jährige Rechtsdirektorin, die auch als Frauenbeauftragte der Stadtverwaltung abgelöst wurde, wegen des Verdachts auf Körperverletzung.